

Je schöner und voller die Erinnerung,  
desto schwerer ist die Trennung.  
Aber die Dankbarkeit verwandelt die Qual  
der Erinnerung in eine stille Freude.  
Man trägt das vergangene Schöne  
nicht wie einen Stachel,  
sondern wie ein kostbares Geschenk in sich.  
*Dietrich Bonhoeffer*



Mit großer Traurigkeit im Herzen, aber dankbar für die  
schöne gemeinsame Zeit nehmen wir Abschied von

# *Hildegard Rohringer*

die am Freitag, dem 5. Jänner 2024, nach schwerer Krankheit  
im Alter von 77 Jahren von uns gegangen ist.

*Wir wollen dich in Erinnerung behalten, wie wir dich kannten:  
unternehmungslustig, unvoreingenommen, gelassen, mitfühlend.  
Überall, wo du hingekommen bist, hast du gute Freunde gefunden.  
Wir alle werden dich und die Zeit, die wir glaubten, mit dir  
noch verbringen zu können, schmerzlich vermissen.*

Das Urnen-Begräbnis unserer lieben Verstorbenen, verbunden mit  
dem Trauergottesdienst, findet am

**Freitag, dem 16. Februar 2024, um 13:00 Uhr**  
von der Aufbahrungshalle Gaubitsch aus statt.

In liebevoller Erinnerung

dein Sohn **Wolfgang und Christine mit Wolfgang und Johann**

**im Namen aller Verwandten**